



区報さえき12.1号

P7・P8編集・佐伯区役所区政調整課  
〒731-5195 佐伯区海老園二丁目5番28号  
☎943-9703 FAX 923-5098

ささえあい えがおあふれる きぼうのまち

# 佐伯区だより



広島市佐伯区役所 <https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/saekiku/> 検索

佐伯区の人口 / 140,521人 (597人増)  
佐伯区の世帯数 / 62,978世帯 (837世帯増)  
令和2年10月末現在 (前年同月比)

## あおるより ゆずるあなたが かつこいい



年末は外出の機会が多く、交通も混雑し、気持ちのゆとりがなくなりがちです。歩行者も運転者も、悲惨な交通事故を防止するために、交通规则について一度確認しましょう。  
園地域起こし推進課(☎943-9705、☎943-9718)、佐伯警察署交通課(☎922-0110)



## 安全で安心な佐伯区のために 年末交通事故防止県民総ぐるみ運動 12月1日(火)～10日(木)

### 12月は死亡事故が多発！ 日没前から早めのライト点灯を

日 一年で最も短い12月は、交通死亡事故が一番多く発生する時期です。区内でも、年末にかけて事故の増加が予想されます。

特に、新型コロナウイルス感染症の影響により自転車での通勤・通学が増加している今年は、県内で自転車に乗車中の交通死亡事故が、昨年と比べて大幅に増加しています。

自転車事故は、歩行者や他の車両との出会い頭に発生しやすいことが特徴です。また、自転車側の交通ルール違反が、多くの事故の原因となっています。

交通事故を起こさない、被害に遭わないために、**自転車に乗る人、自動車などのドライバー、歩行者**それぞれが交通ルールを守り、思いやりを持った行動を実践しましょう。

### 交通事故防止のポイント

#### 自転車に乗る人

- 1 車道が原則、歩道は例外です
  - 2 車道は左側を走行しましょう
  - 3 歩道を走行するときは歩行者を優先しましょう
  - 4 交通ルールを守りましょう
- 信号や標識の順守
  - 交差点では飛び出さず、一時停止して必ず左右の安全確認を
  - 夕暮れ時や夜間はライトを点灯
  - 飲酒運転は厳禁



自転車も「車両」です！

佐伯警察署交通課  
上向井悠希巡查長

#### 自動車などのドライバー

- 1 歩行者を早く発見するために、日没からの早めのライト点灯を心掛け、原則上向きライト(ハイビーム)を使用しましょう
- 2 横断歩道の手前では、歩行者や自転車の有無をしっかりと確認。横断しようとしている歩行者などがいるときは、必ず手前で停止しましょう

#### 歩行者

- 1 夕暮れ時や夜間はライトや反射材を身に付け、ドライバーから見えやすいようにしましょう
- 2 道路を横断する際は、左右をよく見て、安全を確認してから渡りましょう
- 3 信号無視や横断禁止の道路の横断はやめましょう

### 日頃の心構えで ストップ！ 特殊詐欺被害

「自分は大丈夫、だまされない」と考えず、「もしかしたら自分も」と思うことが、防犯につながります。

#### ◆ こんなことを指示されていませんか？ 手口別のキーワード ◆

- |   |   |
|---|---|
| <p>① 金融機関職員や行政職員を名乗っても、カードを渡さない!!<br/>"古いキャッシュカードが使えなくなる"<br/>"今から職員が家まで行ってカードを切り替える"</p> | <p>② パソコンにエラーメッセージが出ても、慌てて行動しない!!<br/>"パソコンが外部から侵入された"<br/>"修理には、コンビニエンスストアで電子マネーカードの購入が必要"</p> |
|---|---|



園佐伯警察署生活安全課(☎922-0110)

### 「安全・安心なまちづくり、佐伯区民の集い」の中止について

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、今月に開催を予定していた「安全・安心なまちづくり、佐伯区民の集い」は中止します。

区民の皆さんにはご理解をいただきますとともに、今後とも、犯罪の起こりにくい安全・安心なまちづくりの推進に向けて、ご支援とご協力をお願いします。

園同大会事務局(地域起こし推進課内☎943-9705、☎943-9718)



減らそう犯罪

### 植物公園バックヤードだより⑤ クリスマスシーズンの植物園を楽しもう！

赤と緑のクリスマスカラーが特徴の「ポインセチア」。その赤い部分を花びらだと思いませんか。花びらのような赤い部分は「苞」という、葉が変化したもので、花は苞に囲まれた中心の黄色い部分です。日が短くなると花芽がついて苞が赤く色づきます。

植物園の大温室では、高さ2.5mの、大きく

育った地植えの株を栽培しています。普段見慣れている鉢植えのポインセチアとは違う表情を見ることが出来ますよ。

クリスマスシーズンの今は、鉢植えのポインセチアを約60株使用した巨大ツリーが見どころです(「クリスマスを飾るフラワー展」で12月24日(木)まで展示)。他にも、クリスマスカクタスなど名前

に「クリスマス」が付く植物を中心に展示しており、園内はすっかりクリスマスの装いです。

また、12月20日(日)までの期間は、土日限定で夜間も開園します。たくさんのイルミネーションやライトアップされた植物による幻想的な風景を、ぜひお楽しみ下さい。

園植物園(☎922-3600、☎923-6100) 休金曜日



地植えのポインセチア (大温室内)